

## BERNIERE NEURE.

## L'Ambassadeur Cambon.

PRESSE ASSOCIEE.

Paris, France, 14 octobre — M. Jules Cambon qui a été récemment nommé ambassadeur de France en Espagne, est rentré à Paris d'un long congé passé en Russie. Il a visité aujourd'hui M. Dulacard, ministre des affaires étrangères, précédemment à son départ pour New York, le 18 octobre sur le paquebot français La Savoie.

L'ambassadeur va à Washington présenter ses lettres de rappel au président Roosevelt et disposer de ses effets personnels à l'ambassade.

M. Cambon a dit au correspondant de la Presse Associée qu'il regrettait sincèrement de quitter les Etats-Unis, car il est devenu un grand admirateur des Américains.

Personnellement il aurait préféré rester à Washington, mais des raisons officielles et particulières ont rendu ce changement nécessaire.

Il se présentera ses lettres de rappel qu'après les discussions dans les Etats-Unis.

M. Jusserand, le ministre de France en Russie, nommé ambassadeur à Washington, écrit de Copenhague qu'il compte prendre possession de ses nouvelles postes au commencement de janvier.

Vera la même époque M. Cambon prendra la direction de la mission de Madrid.

M. Cambon visitera peut-être quelques grandes villes des Etats-Unis, à l'invitation de citoyens éminents de New York, de Chicago et de St-Louis qui désirent le recevoir avant son départ définitif des Etats-Unis.

## Les Généraux Boers

à Paris.

PRESSE ASSOCIEE.

Paris, France, 14 octobre — Les généraux boers sont restés à leur hôtel la plus grande partie de la journée. Dans l'après-midi, ils ont fait une promenade en voiture dans la ville.

Le soir ils ont reçu à l'hôtel de ville par le président et les membres du conseil municipal.

La fille d'un haut fonctionnaire américain qui est devenue intime avec les femmes des généraux boers, a été reçue aujourd'hui dans le salon particulier de Mme Botha.

Celle-ci a montré à la jeune Américaine trois photographies, l'une de la magnifique résidence de général Botha dans le Transvaal, entourée d'arbres et d'animaux; la deuxième est un instantané de la maison en flammes; la troisième représente les raines fumantes.

Mme Botha s'est exprimée ainsi : « La première photographie nous montre avant la civilisation anglaise, la deuxième nous démontre durant les progrès de cette civilisation, et la troisième nous représente après son établissement. »

Cet incident indique les sentiments réels des leaders boers.

Le roi Edouard aux courses.

PRESSE ASSOCIEE.

London, 16 octobre — Le roi Edouard est arrivé aujourd'hui à Newmarket pour assister à l'ouverture de la seconde réunion des courses d'octobre.

C'est sa première apparition sur un champ de course depuis la semaine du derby. C'est immédiatement après qu'a été dévoilé soudainement la nouvelle de sa maladie.

## DEUX FAITS !

Plus de gens aujourd'hui que jamais ayant, souffrant d'effusions de l'estomac et de l'intestin d'une chronicité

## CONSTIPATION

La seule GUÉRISON SURE et POSITIVE est

Hunyadi János

Homme d'Etat hongrois.

Demandez Toujours l'HUNYADI JÁNOS

Cette en place et presc. str de L'ATOIR

Acceptez pas de substituts

## E. J. LOUPRE,

233 rue Decatur,

BRUILLER MAISON FRANÇAISE.

Articles Divers pour Epiciers,

Arret au Bed pour les

BALANCES DE HOWE.

Le comte de Mun, un conservateur, a parlé dans le même sens.

Les deux cauteurs ont été fréquemment interrompus à grand bruit.

Le suite des débats a été renvoyé à jeudi et la Chambre n'est pas rentrée.

Le Piano and the Persian

The Piano and the Persian